

"Medicinas gratuitas a todo el pueblo"

HUEHUETOCA. Con anaqueles vacíos, Andrés Manuel López Obrador inauguró ayer la Megafarmacia del Bienestar, la cual supuestamente surtirá de medicamentos a clínicas y hospitales de todo del país. Pese a la campaña de desprestigio que iniciaron en su contra, dijo el mandatario, a nadie le faltará una medicina. Pág. 5



Inauguran la farmacia más grande del mundo

El Sol de Hidalgo

IGNACIO GARCÍA

El director general de Birmex informó que cuentan con mil 438 claves de medicamentos

UEHUETOCA. Con anaqueles semivacíos y con un centro telefónico de 20 personas para atender a los derechohabientes de 19 mil 700 clínicas de todo el país, el presidente Andrés Manuel López Obrador inauguró ayer la Megafarmacia del Bienestar, la cual dijo, es la más grande de todo el mundo.

En la ceremonia de inauguración, el mandatario federal dijo que desde la Megafarmacia distribuirán medicamentos a 16 mil hospitales y centros de salud del sistema IMSS-Bienestar, a dos mil 500 del IMSS y mil 200 del ISSSTE.

De acuerdo con el jefe del Ejecutivo federal, la Megafarmacia también servirá como un almacén de insumos, materiales de curación y vacunas, por lo cual, en caso de que no haya medicamentos en algunas unidades médicas, se buscarán en el resto de las instituciones públicas para que se distribuya desde la zona más cercana.

El director general de Laboratorios Biológicos y Reactivos de México (Birmex), Jens Pedro Lohmann Iturburu, informó que cuentan con mil 438 claves de medicamentos.

El militar explicó que en este inmueble cuentan con una capacidad de hasta 36 mil medicamentos que pueden ser almacenados tanto en temperatura ambiente como en tres congeladores que se encargan de mantener en refrigeración los insumos médicos.

De acuerdo con el representante de Birmex, desde las tres de la madrugada de ayer comenzaron a recibir medicamentos en los camiones distribuidos en distintos espacios del inmueble, por lo que hasta la

tarde de este viernes la Megafarmacia se encontraba a 50 por ciento de su capacidad y esperan que se alcancen en su totalidad en las próximas horas. Agregó que de lléxico en el caso de que no se encuentren todos 100 mil jóvenes los medicamentos, las personas puedenran unive llamar a la Megafarmacia para que las instituciones federales revisen en un plazo de tres horas para comprobar si se encuentran esos insumos, pero en caso de no hacerlo podrían distribuirlos directamente ya sea tanto por la vía terrestre como por la aérea.

Asimismo, expresó que el call center farmucia funcionará de manera inicial con 20 telefonistas, pero en caso de ser necesario lo ampliarán, aunado a que hasta el corte de las 15:00 horas habían recibido más de 200 llamadas, pero estaban relacionadas para conocer si funciona el sistema de la





Megafarmacia. El número telefónico del call center es 55 95 00 09 II.

Según López Obrador, se trata de la única farmacia de su tipo, por lo cual comentó que pese a la campaña de desprestigio que iniciaron en su contra, se contará con un nuevo sistema de salud en el que se canalizarán a las personas que lo requieran de forma gratuita.

De la misma manera, comentó que anteriormente sólo 10 empresas eran las beneficiarias de la compra y distribución de medicamentos, mismos que los ofrecían a sobreprecio, por lo que decidieron comprarlos de forma consolidada para adquirirlos en otros países y con ello afirmó que alcanza con la misma cantidad de recursos económicos.

López Obrador se comprometió a retornar en marzo para conocer el funcionamiento de la Megafarmacia, pero enfatizó que dejará de comercializarse de forma inhumana la medicina para las personas que más lo requieran.

Previo a la inauguración, en su conferencia matutina, el Presidente dijo tener información de que esta Megafarmacia es la más grande del mundo.

"Sí es una farmacia muy grande, además de tratarse de casi 50 hectáreas de espacio. Son nueve hectáreas techadas, estaríamos hablando de 90 mil metros cuadrados techados, serían como unos seis o siete zócalos techados, pero la farmacia son como cinco mil 500 metros cuadrados techados, es muy grande, porque el resto es para almacenar todos los medicamentos".

CALL CENTER

FUNCIONARÁ de manera inicial con 20 telefonistas para atender a los derechohabientes de 19 mil 700 clínicas de todo el país; ayer ya habían atendido 200 llamadas de prueba



Personal acomoda medicamentos en los anaqueles de la Megafarmacia

